

## ABSTRAK

**Purba, Winda Fitriani. Nim: 2113311075. Pengaruh Model Pembelajaran Savi (*Somatic, Auditory, Viisualization, Intelectually*) Terhadap Kemampuan Menulis Dongeng oleh Siswa Kelas VII SMP Negeri 39 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017. Jurusan Bahasa Dan Sastra Indonesia. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia/S-1. Fakultas Bahasa Dan Seni Universitas Negeri Medan.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh signifikan model SAVI terhadap kemampuan menulis dongeng siswa kelas VII SMP Negeri 39 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan model *one group pre-test* dan *post-test design*. Populasi dalam penelitian berjumlah 237 siswa kelas VII Negeri 39 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 orang siswa yang ditempatkan dalam 1 kelas eksperimen (*one group pre and pos tests*). Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji "t" dengan rumus

$$t_0 = \frac{M_x - M_y}{SE_{M_x - M_y}}$$

Setelah  $t_0$  diketahui, selanjutnya dikonsultasikan dengan tabel t pada taraf 5% maupun 1% dengan  $df = N - 1 = 39$ . Pada tabel t dengan  $df = 39$  diperoleh 5% = 2,02. Karena  $t_0$  yang diperoleh lebih besar dari  $t_t$  yaitu  $4,58 > 2,02$  maka hipotesis diterima. Hal ini membuktikan bahwa kemampuan menulis dongeng dengan mengaplikasikan model SAVI menunjukkan adanya pengaruh yang positif dimana ada dua kategori keadaan siswa berdasarkan nilai tes menulis dongeng, yaitu kategori sangat baik sebanyak 34 siswa atau 85% dan kategori baik sebanyak 6 siswa atau 15%. Identifikasi hasil pos-tes tersebut termasuk dalam kategori sangat baik. Penelitian ini membuktikan bahwa kemampuan menulis dongeng dengan mengaplikasikan model SAVI memberikan pengaruh yang positif dimana hasil perhitungan menunjukkan bahwa besarnya pengaruh kemampuan menulis dongeng dengan mengaplikasikan model SAVI adalah 66,63%, sedangkan sisanya 33,374% berasal dari faktor lain seperti sarana dan prasarana sekolah.

**Kata kunci : Model Pembelajaran SAVI, Menulis, Dongeng**